

Neben den sportlichen Erfolgen der 24 Handballteams im TV Strombach berichtete der 1. Vorsitzende Kay Wegermann im Rahmen der Jahreshauptversammlung auch von Erfolgen der Abteilung „Kinder- und Jugendsport“. So hat gerade der Bereich Mutter-Kind-Turnen einen enormen Zulauf erfahren.

Belastet worden sei der Verein jedoch durch die Schließungen der Sporthallen des Kreises und auch der Turnhalle in Strombach für die Unterbringung von Flüchtlingen. 42 Prozent der Handballtrainingszeiten seien zeitweise ausgefallen, im Gesundheitssport mussten zwei Angebote komplett eingestellt werden. Daher musste Wegermann auch berichten, dass der TVS zwei Prozent seiner Mitglieder verloren hat. Für die Zukunft sieht der Verein aber

„Licht am Ende des Tunnels“ und erwartet wieder einen Anstieg der Mitgliederzahlen.

Nach dem Kassenbericht durch Wolfgang Zapp wurde der Vorstand einstimmig entlastet. Gewählt wurden dann, ebenfalls einstimmig, Siegfried Büscher in den Ältestenrat und Inga Fraaß zur Kassenprüferin. Bei den anschließenden Ehrungen erhielten Else Zwirner und Bernd Kolbe die goldene Jahresnadel für mindestens 40 Jahre Mitgliedschaft. Daniel Teßmer wurde wegen außerordentlicher Verdienste um den Verein mit der silbernen Ehrennadel mit Kranz bedacht. Die gleiche Auszeichnung in Gold verliehen Wegermann und seine Stellvertreterin Heike Rademacher an Antje Skroblin und Dieter Krumme. (ore)



Im Rahmen der Hauptversammlung wurden verdiente Mitglieder des TV Strombach ausgezeichnet. (Foto: privat)